

Les échanges intercontinentaux Québec-Wallonie vous présentent

Espèces exotiques envahissantes

Les changements globaux et les activités humaines ont facilité l'introduction d'espèces exotiques envahissantes dans notre environnement. Quels modes de gestion peut-on envisager pour lutter contre leur propagation ? Quels peuvent être leurs impacts sur les populations fauniques et floristiques locales? À partir de votre propre ordinateur, profitez des connaissances de nos experts pour avoir une vision complète de la situation au Québec et en Wallonie. Ils seront disponibles pour répondre à toutes vos questions après la webconférence.

15 mars 2022

8 h 30 ou 14 h 30
(Québec) (Belgique)

17 mars 2022

L'expérience de lutte intégrée à la berce du Caucase dans une perspective régionale et autres envahisseurs d'importances au Québec

présenté par M. Mathieu Provost, Chargé de projets et de la berce du Caucase, Comité de bassin de la rivière Chaudière

INSCRIPTION GRATUITE

Impacts des changements globaux sur les communautés aquatiques de la Meuse

présenté par M. Adrien Latli, Service Public de Wallonie-Cellule interdépartementale Espèces invasives

INSCRIPTION GRATUITE

Pour en apprendre plus sur le projet d'échange entre le Québec et la Wallonie-Bruxelles, visitez le [site web du COBARIC](#). Vous y trouverez les webconférences passées disponibles en rediffusion.



Grâce au soutien financier de nos partenaires :

